



Domino, le 19 mars 2008

Chère petite Nicole

J'ai bien reçu ta lettre, et j'y réponds.

FR3 a diffusé ce film sur la guerre d'Algérie ("Les porteuses de feu"), c'est une honte pour nous Français, ayant fait la guerre en Algérie, alors territoire Français :

J'y ai effectué mon service militaire, en tant que parachutiste colonial, de 1955 à la fin de l'année 1957.

J'ai assisté à l'explosion du "MILK BAR" dans la rue d'Isly à Alger le 30 septembre 1956. Dans l'explosion du "MILK BAR", parents et enfants étaient en morceaux, déchiquetés, criant, hurlant. Je pris dans mes bras cette petite fille : Nicole, qui perdit son bras gauche. Son papa, lui, avait l'arrière de son genou arraché. Je les ai accompagnés tous les deux à l'hôpital Mustapha d'Alger.

Ce fut pour moi l'horreur sous toutes ses formes. Il n'y avait rien d'humain, à faire exploser une bombe dans un lieu où il n'y avait que des enfants accompagnés de leurs parents.

Ce sont des monstres qui posaient ces bombes.

Voilà ce que les FLN à Alger étaient capables d'accomplir avec lâcheté contre les civils d'Alger, mais aussi dans toute l'Algérie. Il n'y a pas de quoi être fier d'avoir commis ces crimes, ces actes barbares ...

Je condamne avec force les terroristes du FLN, et toutes leurs ramifications.

J'embrasse avec amour toutes les victimes d'Algérie.

James Pipeau